

Emboscada Izquierdista**a Policías, en Argentina**

BUENOS AIRES, Jun. 12. UPI y AP.— Guerrilleros izquierdistas emboscaron y dieron muerte hoy a tres policías, y a una mujer, mientras un general retirado del ejército, en medio de una creciente agitación sindical contra el gobierno, exhortaba a los militares a evitar golpes de Estado, diciendo que si una administración civil "es mala se vendrá abajo por sí sola y en corto tiempo".

Los tres policías fueron abatidos en la industrializada capital provincial de Córdoba, 710 kilómetros al nordeste de Buenos Aires, convertida en epicentro de la agitación laboral contra la nueva y drástica política económica del gobierno de la presidenta María Estela Martínez de Perón.

Los agresores abrieron fuego contra los policías, matándolos en el acto, en tanto un balazo alcanzaba en el abdomen a una vecina del lugar. Los tres agentes del orden iban en su vehículo del comando radioeléctrico, que fue emboscado por dos automóviles, en los que se hallaban unos ocho individuos, incluida una mujer, según informaron fuentes policiales.

El asesinato de los policías se produjo mientras Córdoba, considerada cuna de la guerrilla argentina, se hallaba agitada por distintos paros y huelgas, ante lo cual las autoridades ordenaron un vasto despliegue policial.

Los dirigentes peronistas "Ortodoxos" (derechistas) del gremio metalúrgico cordobés dispusieron una huelga de 48 horas a partir de hoy en apoyo a la Presidenta, pero al mismo tiempo en demanda de que el nuevo ministro de Economía, Celestino Rodrigo, congele los precios que regían desde el primero de marzo pasado.

Coincidentemente, millares de obreros de la poderosa industria automotriz, agrupados en el sindicato de mecánicos, abandonaron esta mañana el trabajo e iniciaron una marcha hacia el centro de Córdoba, para protestar contra la política económica.

La CGT Argentina Rechazó el 45 por Ciento de Aumento Salarial**Ataque Guerrillero en Pleno Centro de Buenos Aires**

BUENOS AIRES, 13 de junio.— La Confederación General del Trabajo rechazó categóricamente esta madrugada un ofrecimiento del ministro de Economía, Celestino Rodrigo, de elevar un 45 por ciento los salarios y cesar la discusión de los nuevos contratos de trabajo.

El plenario de la CGT reunido de urgencia esta noche resolvió también solicitar una audiencia para hoy viernes a la jefe del Estado María Estela Martínez.

ATAQUE GUERRILLERO

Por otro lado, guerrilleros atacaron esta noche con granadas y disparos un regimiento militar en el centro de Buenos Aires y escaparon sin que se produjeran bajas, dijeron fuentes policiales.

El ataque ocurrió a las 00:15 local contra el Regimiento Uno de Infantería Patricios, en el barrio de Palermo, donde tiene su asiento el Primer Cuerpo de Ejército. El ataque fue perpetrado desde un tren que pasa por el lugar.

Los desconocidos, dijo una fuente policial, lanzaron 5 granadas contra una

de las guardias cuando el tren pasaba por un terraplén. Otras tantas fueron arrojadas contra otro puesto, así como disparos de fusil.

El ataque fue repelido por los soldados de custodia, y testigos dijeron haber escuchado no menos de 200 disparos. El tren siguió su marcha y un vasto operativo policial se montó en procura de capturar a los desconocidos.

El tren fue interceptado por policías en la estación Urquiza, unos 10 kilómetros de distancia de donde ocurrió el ataque, y todos los

ocupantes fueron detenidos. Se ignora al momento si los atacantes pudieron haber descendido antes de que el convoy llegara a la estación.

La zona del hecho fue rodeada por numerosos patrulleros policiales, y se dijo que no se habían registrado bajas entre el personal militar.

La forma de actuar, según se dijo, permite suponer que los desconocidos no intentaron el copamiento del regimiento que ocupa varias manzanas, sino que el único objetivo fue el de atacar las guardias.

EL DÍA

Recomendamos:**RECITAL DE NACHA GUEVARA**

Aunque este recital es de canto, con uno que otro poema recitado, no deja de ser teatro, ya que Nacha es ante todo actriz, y cada una de sus canciones, cada uno de sus poemas, lo "actúa", lo realiza como una breve obra dramática o cómica. Lo que tampoco impide que Nacha tenga voz de cantante; ella no entona sino que canta sus melodías, con una voz plena de sonoridades.

Con texto de Boris Vian, de Mario Benedetti, que este escritor uruguayo escribió especialmente para ella, con los de José Martí y hasta de nuestro José Agustín, la cantante argentina se impone a su público por su arte de actriz incomparable tanto del drama como de la comedia, por su gracia, por un encanto único, por su originalidad que aúna al payaso de chiste político con la cantante de protesta, por su dominio de la escena y de todos los secretos de una profesión y de un género que ella renueva y hace suyo hasta lo más hondo.

TEATRO